
 
2年 4組 7班の活動報告です。  
井原梗輔 鷲見創汰 廣瀬裕次郎 福住澄空 

◇ 研究テーマ「食品ロス」                                         

本来食べられるのに捨てられてしまう食品を減らすために研究した。 

 

 

【関連するSDGs（アイコン）】 

 

 

 

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                          

環境省が発表した食品ロスの総量とその内訳をみて、その原因を考えたり、対策方法につい

て皆と検討したりした。 

 

  

◇ 提案                                         

ドギーバッグを持ち歩く。 

3ないルールを徹底する。 

買い物に行く前に献立を確認し、週に一回冷蔵庫を整理する。 

 

 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

 「もったいない」の心を常に持って生活していきたいです。 鷲見 

食品ロスを減らすために自分たちにもできることがあるとわかったので自分たちにもできるこ

とを日頃から取り組みたいです。 廣瀬 

年間で出ている食品ロスの量をみて驚きました。また、冷蔵庫の中のチェックや、ドギーバッ

グなど、知らなかった食品ロスへの対策を知ることができたので、今後意識していきたいなと思

いました。 福住 

研究を通して食品ロスを減らすための様々な活動について知ることができた。自分にも取り組

むことができるものについては、積極的に取り組んでいきたいと思う。 井原 
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